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SITZUNGSPROTOLL 

 

 

Teilnehmer 

Ortsbeiratsmitglieder Gemeindevertretung / 
Gemeindevorstand 

Verwaltung Anzahl Bürger*innen 

Natascha Baumann, 
Ortsvorsteherin 
Thomas Etzel (entschuldigt) 
Raphael Valentini, Schriftführer 
Reinhard Danielczok, 
stv.Schriftführer 
Maria Pinsel  
Stephan Westernacher 
Andreas Berg  

 
Michael Baumann, 

Lucia Pinsel, 
Sven Müller-Winter 
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Tagesordnung 

27/218 Begrüßung, Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und 

Beschlussfähigkeit 

• Natascha Baumann begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie 

die Beschlussfähigkeit fest. 

 

27/219  Genehmigung der Niederschrift von der 26. Ortsbeiratssitzung am 04.11.2024 

• Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

27/220 Abstimmung/Ergänzung der vorliegenden Tagesordnung 

• Keine Ergänzungen 
 

27/221  Nachlese Weihnachtsmarkt 07.12.2024 

• Holzwurm Lars Theumer  
 

o Stromversorgung sollte ausgebaut werden, ansonsten positive Rückmeldung. 

Bitte an die Verwaltung: Auf der Ecke Düdelsheimer Straße/Turmgasse bitte eine 125 Amper-
Anschluss analog zum Festplatz anbringen, damit wir in Zukunft ausreichend Strom für den 
Weihnachtsmarkt haben. Dort befindet sich bereits ein Stromkasten. 

 

• Stephanie Spänkuch und Familie Baumann 

 

o Positive Rückmeldung, keine Verbesserungsvorschläge 

  

Datum Beginn Ende 

08. Januar 2025 19:30 Uhr 20:55 Uhr 
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• SSV 

o Positive Rückmeldung, es gibt die Überlegung zukünftig mehr vegetarische Speisen 

anzubieten. 

 

• Hexen 

o Positive Rückmeldung 

 

• Feuerwehr 

 

o Essen war früh aus, es wäre gut, wenn noch ein weiterer Essenstand hinzukäme. 

Man könnte im Bereich des Kirchturms Stehtische und Sitzgelegenheiten aufbauen. 

Durch die Entzerrung der Stände gab es mehr Platz. 

 

• Vogelschutz 

o Positive Rückmeldung 

 

Insgesamt positive Rückmeldungen man sollte die Stromversorgung im vorderen Bereich 

auf Höhe der Scheune der Familie Bär verbessern. Besonders positiv war die hohe Anzahl 

an privat organisiert Ständen. Der nächste Weihnachtsmarkt ist für den 6.12.2025 

geplant. 

 

27/222 Haushalt 

Bis auf die Errichtung des Pumptracks sind keine größeren Investitionen in Lindheim geplant. 

Aufgrund der angespannten Haushaltslage hat der Ortsbeirat Lindheim aktuell keine über die 

bestehenden Planungen hinaus gehenden Wünsche. 

 

27/223  Spielplatzkonzept 

Die Sitzgelegenheiten am Spielplatz am Sportplatz wurden zerstört und ein Spielgerät müsste 

ausgetauscht werden. Dafür soll die Notfallposition „Ersatzbeschaffung Spielgeräte 

(2.90019)“ herangezogen werden. 

Der Bolzplatz wird regelmäßig überschwemmt und ist daher in einem schlechten Zustand. Es 

soll geprüft werden, ob der Platz durch eine Auffüllung angehoben werden kann. 

 

27/224  Altenstadtfest  

Die Ortsteile sollen stärker in das Altenstadtfest eingebunden werden. In diesem 

Zusammenhang werden aus jedem Ortsteil zwei Personen in eine Steuerungsgruppe 

entsandt. Rebecca Neumann und Katharina Appel melden sich freiwillig als Teilnehmer der 

Steuerungsgruppe. Die Vereine signalisieren grundsätzlich Bereitschaft mit einem 

gemeinsamen Stand am Altenstadtfest teilzunehmen. Es gibt die Idee auf Grund des 

historischen Spitznamens für die Lindheimer (Lindemer Meerrettch) etwas mit Meerrettich 

anzubieten. Ggf. wäre auch ein Flyer über Lindheim (Geschichte, Vereine usw.) eine Option, 

sofern hierfür finanzielle Mittel verfügbar sind. 
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27/225  Aktueller Stand Pumptrack 

Es ist die Errichtung eines naturnahen Pumptracks ohne Asphaltierung geplant. Über die 

aktuelle Entwicklung soll weiterhin im Rahmen der Ortsbeiratssitzungen informiert werden. 

 

27/226  Ortsteilbudget- u.a. Kosten Homepage 

Das Ortsteilbudget soll, wie in den vergangenen Jahren u.a. für Bepflanzungen genutzt 

werden. Zu klären ist nach dem Ausscheiden von Hans Lederer, wie die Homepage von 

Lindheim weiter betrieben werden soll. Grundsätzlich ist eine eigenständige Homepage aus 

Sicht der Mitglieder des Ortsbeirates nicht unbedingt notwendig. Kurzfristige Informationen 

werden Bürgerinnen und Bürgern über den WhatsApp Kanal, die Facebook Gruppe des 

Ortsbeirates und das Lindheimer Blättchen zur Verfügung gestellt. Es soll bei der Verwaltung 

angefragt werden, ob die Texte zur Geschichte von Lindheim, die aktuell auf der Lindheim 

Homepage zu finden sind, in die Homepage der Gemeinde integriert werden können. 

27/227  Verschiedenes 

Die Mülltonnen der Vereinsheime von Fußball und Vogelschutz, sowie des Feuerwehrhauses 

wurden nicht gechipt. Es soll bei der Verwaltung erfragt werden, wie zukünftig die Leerung 

dieser Mülltonnen sichergestellt wird. 

Der Zustand der Altenstädter Straße ist schlecht, es bilden sich bei Regen- und Schneefall 

große Pfützen. Bei der Aufstellung des Straßenbauprogramms für das Jahr 2025 sollen 

Sanierungsarbeiten eingeplant werden. 

Die Eigentümer der an den Enzheimerkopf angrenzenden Grundstücke sollen angehalten 

werden den Überhang aus dem Wald zurückzuschneiden 

Die Bäume an der Einfahrt zur Heugasse sollen im Stile des Lindheimer Ortswappens einen 

Stufenschnitt erhalten. 

 

27/228  Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern 

An den Glascontainern neben dem Aldi wurden nach den Feiertagen große Mengen Altglas 

abgelagert. 

Vor- und nach Weihnachten fanden Einbrüche im Sportheim statt. Auch die Sportheime in 

Höchst und Oberau waren von Einbrüchen betroffen. Es wurden lediglich Bestände von 

Speisen und Getränken entwendet, allerdings ist der durch den Aufbruch verursachte 

Sachschaden sehr hoch. Gibt es seitens der Verwaltung Ideen, Möglichkeiten oder 

Vorschläge, wie sich Vereine davor besser schützen können und ggf. einen Zuschuss zu den 

Reparaturkosten? 

Das 30 km Schild im Schlag soll wieder gerade aufgehängt werde, aktuell kann es nur 

schwer gelesen werden.  
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Die nächste Sitzung findet statt am 17. März 2025 um 19:30 Uhr. 

 

 

Gez. Natascha Baumann   gez. Raphael Valentini 

Ortsvorsteherin     Schriftführer 


